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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ２年 ５月 ２７日 

午前・午後 ２時 ４０分    

議会名 令和 ２ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １４ 番  田所良夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．新型コロナウイルス感染

症拡大の影響について 

 

（１）新型コロナウイルス感

染拡大の影響に対する

現在の対応状況と今後

の対応策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 本市の経済活動に与えた影響をどのように感じ

ておりますか。 

 

② 飲食店（居酒屋、レストラン等）に対する現在

の対応状況と今後の対応策をお伺いします。 

 

③ 小売業に対する現在の対応状況と今後の対応策

をお伺いします。 

 

④ 観光業（旅館ホテル等）に対する現在の対応状

況と今後の対応策をお伺いします。 

 

⑤ 農業（主に農産品の売り上げ等）に対する現在

の対応状況と今後の対応策をお伺いします。 

 

⑥ 本市の中小企業小規模事業者に対する現在の対

応状況をお伺いします。 
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（２）地方創生臨時交付金の

活用について 

 

（３）老人クラブ等高齢者の

生活について 

 

 

 

 

 

 

（４）コミュニティ活動の推

進について 

⑦ 新型コロナウイルス感染症対策として国の持続

化給付金の対象とならない中小企業や個人事業

主に市独自基準による持続化給付金の創設が必

要と考えるが、その研究検討をしてはいかがで

すか。 

 

① 地方創生臨時交付金による本市の支援事業とし

てどのようなことを考えておりますか。 

 

① 緊急事態宣言による老人クラブ会員等高齢者へ

の影響はどのように捉えておりますか。 

 

② 新型コロナウイルス感染症対策として新しい生

活様式が示されておりますが、老人クラブ等高

齢者社会に対する新しい生活様式の提案や指導

はありますか。 

 

① 公民館で実施されている市民教養講座の現状を

聞きたい。 

 

② 新しい生活様式の指導の下にコミュニティ活動

の推進を行うべきと考えますが、アフターコロ

ナウイルスの本市のコミュニティ活動の将来像

についてどのように考えますか。 

 

 


